

El Ayuntamiento firma un acuerdo de colaboración con The Core Entertainment Science School

El programa de fomento al estudio descuentos para aquellos colmenareños que deseen realizar estudios de formación profesional, grado universitario o máster en este campus universitario

12-junio-2025. El Ayuntamiento de Colmenar Viejo ha firmado un **acuerdo marco de colaboración con The Core Entertainment Science School** para la realización de actividades docentes, educativas y de investigación.

“La firma de este convenio permitirá el desarrollo de un programa de fomento al estudio que ofrezca una serie de descuentos dirigidos a aquellos estudiantes colmenareños que deseen realizar estudios de formación profesional, grado universitario o máster de entre las diferentes disciplinas del contenido audiovisual que ofrece este campus universitario”, explica **Susana Jiménez Aibar**, tercera teniente de alcalde y concejal de Economía, Desarrollo Empresarial y Empleo.

“La colaboración con esta escuela contemplará también otras actividades, como la organización conjunta de acciones formativas, tales como cursos, congresos, seminarios, etc.; la realización de estudios y proyectos de investigación en ciertas áreas de interés; el asesoramiento para la realización de determinadas actividades, y el intercambio de información y documentación”, añade la edil.

En la firma del acuerdo estuvieron presentes el alcalde Carlos Blázquez Rodríguez y la tercera teniente de alcalde y concejal de Economía, Desarrollo Empresarial y Empleo, Susana Jiménez Aibar, acompañados por la concejal de Educación, Lorena Colmenarejo Argumániz, y el concejal de Juventud, Enrique Navarro Herмосilla. Por parte de The Core Entertainment Science School, acudieron a la firma la decana María José Molina García y José Ramos Rodrigo.

El programa para el fomento de estudios de formación profesional, grado universitario y máster ofrece un descuento del 50% de la tarifa para un número limitado de plazas de programas de formación superior impartidos en el Entertainment Science Campus para el curso 2025-2026.

El descuento se aplica al curso completo en el caso de titulaciones máster ofertadas en este programa por The Core. En el caso de ciclos formativos de formación profesional ofertados por el centro The Core, con una duración de 2 años académicos, el descuento

se concede para el primer curso y en el caso de los grados universitarios ofertados por The Core con una duración de 4 años, el descuento se concede para el primer curso.

The Core Entertainment Science School es una Escuela Superior de Audiovisuales perteneciente a la red de educación superior de Planeta Formación y Universidades, cuyo principal objetivo es contribuir, a través de la formación y la investigación, a formar y capacitar a los profesionales que liderarán los desafíos directivos en el entorno empresarial e institucional.

En su programa formativo se pueden encontrar diferentes disciplinas de contenido audiovisual: creación, comunicación, management, tecnología y data.

[Más información acerca de The Core Entertainment Science School](#)